

DANKE!

TRAMPOLIN-Projekt

Bewegen und bewegt werden.

Das bewirken wir

Wir, die Diakonie Pfingstweid e.V. begleiten derzeit rund 300 Menschen mit Unterstützungsbedarf im Alltag, in der Freizeit, bei der Arbeit und Ausbildung – entsprechend ihren individuellen Bedürfnissen. Besonders wichtig ist es uns, ihnen zu ermöglichen, am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen. Dank Ihrer Unterstützung helfen Sie uns ganz direkt, wertvolle Projekte und Vorhaben in die Tat umzusetzen.

Ansprechpartnerin

Nora Gollob
T 07542 970-154
nora.gollob@pfungstweid.de

Bitte geben Sie bei Ihrer Spende Ihre vollständige Adresse an, damit wir uns bei Ihnen bedanken und Ihnen eine Spendenquittung ausstellen können. Ab einer Spende über 200 Euro erhalten Sie automatisch eine Spendenquittung.

Sollten für das „Trampolin-Projekt“ so viele Spenden eingehen, dass sie über den Projektbedarf hinausgehen, werden wir diese in Ihrem Sinne für die uns anvertrauten Menschen verwenden.

Diakonie Pfingstweid e. V.
Hegenenstraße 2 · 88069 Tettngang · www.pfungstweid.de



Kreativwerkstatt Diakonie Pfingstweid e.V.

Im Verbund der
Diakonie 

BEWEGEN UND BEWEGT WERDEN

Bewegung wirkt

„Das Leben besteht in der Bewegung“, stellte schon Aristoteles fest. Das gilt auch und vor allem für Martin* und die Bewohnerinnen und Bewohner der Diakonie Pfingstweid e.V. Sie können es kaum erwarten, auf dem im Boden eingelassenen Trampolin zu springen oder zu schwingen. Um ihren Traum wahr werden zu lassen, sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen.

Lebensfreude inbegriffen

Wer sich bewegt, tut Körper und Psyche etwas Gutes. Insbesondere Trampolinspringen ist eine perfekte Bewegung für den ganzen Körper. Die Elastizität des Sprungtuches fördert den Gleichgewichtssinn und spricht das Rhythmusgefühl an. Motorisch wird das Raum-, Lage- und Tastempfinden geschult. Und durch die Erfahrung von Schwerelosigkeit ist große Lebensfreude vorprogrammiert.

Einladung zur Bewegung

Auf unserem Gelände soll ein im Boden eingelassenes Trampolin entstehen – ebenerdig und barrierefrei, damit auch Rollstuhlfahrerinnen und -fahrer zum Hüpfen und Schwingen animiert werden. Von weitem gut sichtbar wirkt das Trampolin wie eine Einladung zum Bewegen und Spaß haben.

Für die Realisierung des Projekts benötigen wir insgesamt etwa 15.000 Euro. Mit jeder Spende ermöglichen Sie Martin und allen Menschen, die hier leben, Momente der Schwerelosigkeit und des Glücks.

*Name wurde geändert

UNSER SPENDENKONTO:

Sparkasse Bodensee

IBAN DE37 6905 0001 0025 0000 50

BIC SOLADES1KNZ

Verwendungszweck: Trampolin-Projekt

Schenken Sie
**Momente der
Schwerelosigkeit!**

Unterstützen Sie
unser
Weihnachts-
spendenprojekt!

